

Santo Domingo de la Calzada, 30 octubre 2025

Querida/o NOMBRE:

Te damos la bienvenida a la que a partir de hoy es tu casa, la **Casa del Águila**, un espacio en el que la **vitalidad** cobra un sentido especial. Esa misma vitalidad necesaria para compartir con los demás palabras de esperanza, para valorar la autoconciencia y actuar con libertad contigo mismo y con otros.

Al tener esta carta y no otra en tus manos, estás apostando por tu capacidad de mirar con benevolencia y compasión, por el cuidado de tu mundo interior y tu voluntad de sentirte libre en tus acciones y decisiones.

Para esta casa, poner a la persona en el centro del proceso educativo es una prioridad.

Formar parte de la **Casa del Águila** no solo te dará la posibilidad de canalizar todo aquello en lo que crees y defiendes, sino que te ayudará a cambiar tu mirada, a reconocer en tus alumnos y en tus compañeros detalles de humanidad y gestos de fraternidad que sumarán latidos al cuidado y la transformación de nuestro hogar, la Casa Común.

De ahora en adelante, esta es tu casa. El lugar desde el que podrás sumar y aportar junto a tus iguales para educar en la conciencia, el compromiso y la transformación.

Estamos deseando ver cómo desde tu autenticidad aportas latidos para consolidar la escuela que soñamos, una escuela que es misión y buena noticia, una escuela que apuesta por ver crecer activistas de la esperanza, de la humanización y del bien común.

Contamos contigo para ayudarnos a dar vida a este proyecto.

Consejo de La Casa Común